

Forums pour les joueurs

Addict

Par Chlomat Posté le 05/11/2023 à 12h54

Bonjour, il y a quelques mois des amis m ont fait découvrir les casinos ensuite les casinos en ligne j ai un peu gagné au début et ensuite l engrenage c est installé ...

Je joue sans cesse, parfois des 800 euros ... je crois toujours me « refaire » je cache tout à mon entourage, depuis un mois je ne sais plus payer mes factures... je suis désespérée encore hier soir j ai joué pensant gagner et 150 euros se sont envolés...

Je ne sais plus comment faire. C est plus fort que moi. Un matin je me dis STOP j arrête les conneries et 2 h après je me dis allez les 20 derniers euros

Est ce que quelqu'un vit les mêmes galères ou avez vous des conseils.... Je suis en train de sombrer dans l obscure. J ai perdu 5 kgs je peux jouer en ligne 6h d affilés

Merci pour vos retours

3 réponses

Ced16 - 07/11/2023 à 18h59

Bonjour , je viens de lire ton post et je suis exactement dans la même situation.... je claque 800 euros en me disant que je vais me refaire.... etc.... au final nous sommes le 7 novembre, j'ai eu mon salaire le 4, je n'ai plus rien.... juste de quoi me payer des clopes.... je n'ai pas payer mon loyer ni aucune facture mensuelle.... je suis désespéré....

Bon courage à toi et je reviendrais voir où nous en sommes....

Reglissee62 - 09/11/2023 à 13h10

Bonjour à moi aussi addict je me fais interdire casino et dès que les 3 ans sont passés je le suis interdit et je tombe de plus belle j ai rendez vous lundi avec une association pour m aider j ai appelé SOS joueur qui m 'ont conseiller sans jugement n ayant pas peur car on a pas le choix sois on réagit ou on mort ne pas rester seul en parler malgré la honte on a tous quelqu'un qui nous écouterai famille médecin prêtre association n 'ayons pas honte de cela car c'est une vraie maladie cela peut tout détruire famille , nous même . J ai un fils qui petit me supplier de ne pas le laisser et bien oui on y aller quand rien ne nous empêcher d y allé je peux vous dire que même quand on lui dit c'est pas qu'on y allait il le sentait ma psychologue me disait de faire très attention car mon fils pouvait être une bombe à retardement est-ce que je peux vous dire c'est qu'elle n'avait pas peur il est tombé gravement malade pendant 3 ans et demi elle ne s'était pas trompé donc par mon expérience d'addict tous ceux qui ont des enfants faites très attention une chose est certaine si nous n arrêtons on va droit dans le mur et ça je ne veux pas vous faire peur mais c'est une certitude si nous n'arrêtions pas ce n'est pas la vie qui nous attend mais la mort excusez-moi d'être crash malheureusement mon

expérience est grande dans l'addiction au jeu ce qui m'a sauvé c'est mais régulière interdiction de jeu qui ont limité les dégâts et la rencontre avec dieu m'a beaucoup aidé moi et mon époux on aimerait tellement créer une association de parole sur l'addiction au jeu tellement notre expérience est grande à tous les deux il est temps pour nous je pense de nous ouvrir tous à la vie car la vie est courte mais tellement belle voilà prenez soin de vous de ce qui vous sont le plus cher vos enfants vos époux vos épouses et surtout ne restez pas seul. Excuser pour toutes les fautes que j'ai dû faire

Chlomat - 11/02/2024 à 13h32

Coucou tout le monde j ai réduit mais je suis toujours dedans mes dettes sont toujours là et je ne sais plus comment faire pour m en sortir. J ai été trop loin ... et maintenant remonter la pente me paraît insurmontable et impossible.

Je pense au pire , je me dis voilà ce que tu vas laisser à tes enfants des dettes....

C'est la pire des addictions car on se ment on ment on se cache ... on sombre on ne parle pas de « ça » c'est tellement difficile.

Je m accroche quand je vois mes enfants c est tout ce qui me maintient la tête hors de l eau. Courage à vous. J espère m en sortir un jour.....